



# LA PERFORADORA

Periódico editado por los mineros revolucionarios del  
Partido Obrero Revolucionario

72

Agosto  
2025

## APLASTAR CUALQUIER INTENTO NEOLIBERAL DE PRIVATIZAR LAS MINAS DE HUANUNI, COLQUIRI, COROCORO, QUECHISLA, Y LAS METALÚRGICAS DE VINTO Y KARACHIPAMPA

No es la primera vez que arremetidas de gobiernos burgueses impulsados por intereses del imperialismo norteamericano, pretenden destruir la minería estatizada privatizando la Corporación Minera de Bolivia a través de la inyección de capitales privados extranjeros. Eso fue el Plan Eder 1956, Plan Triangular 1960. Ambos implementados por el MNR (ya de rodillas ante los Yanquis) que tenía como objetivo principal volver a privatizar la minería nacionalizada en la Revolución de 1952. Lo más catastrófico, la implementación del 21060 con el que Víctor Paz Estensoro desestructuró la COMIBOL productiva creando subsidiarias con carácter administrativo echando a la calle a más de 30.000 mineros. Y por último, la Ley de Capitalización de Gonzalo Sánchez de Lozada en 1994.

Hoy en estas elecciones y de la manera más cínica, todos los candidatos representantes de la burguesía y de las transnacionales pretenden enajenar a los bolivianos de sus minas. A título de que son empresas deficitarias, que dicho sea de paso NO es cierto, pretenden entregar estas importantes empresas productivas. Pero también todos los candidatos, tanto derechistas como falsos socialistas están anunciando demagógicamente la llegada de 10.000 y 12.000 millones de dólares por la entrega de todos los proyectos mineros de "escala mundial" elaborados por la COMIBOL a la inversión privada transnacional.

### Compañeros mineros:

**SÓLO PODEMOS CONFIAR EN  
NUESTRAS FUERZAS PARA  
ENCARAR LA LUCHA.**

### Y DE LO QUE SE TRATA ES:

**DE REARMAR Y FORTALECER  
NUESTRAS ORGANIZACIONES  
SINDICALES**

### PARA ELLO NECESITAMOS:

**RECUPERAR NUESTRA CENTRAL  
OBRERA BOLIVIANA, HOY EN DÍA  
ESTATIZADA Y MANIPULADA POR UNA  
PANDILLA DE BURÓCRATAS MASISTAS.**

SOLAMENTE VOLVIÉNDOLE A DAR A LAS BASES CREDIBILIDAD EN SUS DIRECCIONES SINDICALES NACIONALES, PODREMOS CONVERTIR LA COBYLA FSTMB, EN DIRECCIONES QUE UNIFIQUEN Y CENTRALICEN LA LUCHA A NIVEL NACIONAL. Y DE ESTA MANERA DERROTAR AL NUEVO GOBIERNO Y SUS PRETENSIONES VENDEPATRIAS Y HAMBREADORAS.

**DOTARNOS DE UNA NUEVA DIRECCIÓN  
SINDICAL, PERO CON "INDEPENDENCIA  
SINDICAL Y POLÍTICA" FRENTE AL  
NUEVO GOBIERNO, SEA QUIEN SEA.  
ESTA ES LA LÍNEA POLÍTICA A SEGUIR.**



DE INMEDIATO DEBE CONSIDERARSE :

**LA DECLARATORIA DE ESTADO DE EMERGENCIA Y VIGILIA EN TODO EL SECTOR MINERO ASALARIADO DEL PAÍS ANTE CUALQUIER INTENTO DE MATERIALIZAR ESTAS NEFASTAS INTENCIONES**

LO QUE SE VIENE DESPUÉS DE LAS ELECCIONES:

## **UN VERDADERO GARROTAZO ECONOMICO CONTRA EL PUEBLO BOLIVIANO**

PREPARANOS PARA LAS FUTURAS BATALLAS:

### **Recuperando la Central Obrera Boliviana y fortaleciendo nuestros sindicatos bajo el principio de la Independencia Político Sindical**

Sea cualquier candidato que se haga de la silla presidencial, tanto de la derecha neoliberal como de la falsa izquierda proburguesa y protransnacional, aplicarán desde el primer día de asumir el gobierno, medidas neoliberales anunciadas por todos los candidatos en los foros debates y entrevistas. Levantarán la subvención a los carburantes, de golpe o gradualmente, no importa, el efecto será que se dispararán todos los precios de los artículos de la canasta familiar, de los insumos productivos, del transporte, etc. Privatizarán las empresas estatales productivas (COMIBOL, YPFB, ENDE, ENTEL, BOA, etc.) y cerrarán las improductivas con el recorte y el despido del personal. Recortarán el presupuesto para educación y salud, promoviendo su descentralización y también privatización de estos vitales servicios públicos. En el ámbito laboral, reformarán la Ley del Trabajo vigente, anulando sindicatos, desconociendo y abrogando las conquistas sociales establecidas en la ley, y profundizando la dictadura de los patrones privados sobre los trabajadores. Liberalizarán de manera irrestricta y total las exportaciones de los agroindustriales terratenientes del oriente, lo que empujará nuevamente al alza de los precios del aceite, arroz, azúcar, harina, carne de res, de cerdo. Endeudarán a los bolivianos con millones prestamos del FMI y otros. Entregarán nuestros recursos naturales como el litio, oro, plata, zinc, gas a poderosas transnacionales que ya se afilan las uñas para asaltar Bolivia.



**ES UN EQUÍVOCO CREER QUE MEDIANTE EL VOTO Y CURULES EN EL NUEVO PARLAMENTO, SE FRENARÁ LA APLICACIÓN DE ESTAS MEDIDAS QUE SE VIENEN.**

**AL NUEVO GOBIERNO NEOLIBERAL Y SU PAQUETAZO ECONÓMICO SE LO DERROTARÁ EN LAS CALLES Y CAMINOS. SÓLO CON LOS MÉTODOS DE LUCHA DE LA CLASE OBRERA JUNTO A LOS CAMPESINOS Y TODOS LOS OPRIMIDOS, QUE ES LA ACCIÓN DIRECTA, DEFENDEREMOS LA ECONOMÍA FAMILIAR DE LOS TRABAJADORES Y LA ESTABILIDAD DE LOS EMPLEOS.**

**Un voto consecuente con lo planteado anteriormente, es el VOTO NULO Y BLANCO** puesto que desde antes de las elecciones mantenemos distancia e independencia frente a todas las versiones políticas de la clase dominante que incluye a la falsa izquierda, sin comprometer a la clase obrera con ninguna tendencia burguesa o proburguesa. No podemos ser cómplices de la asunción del neoliberalismo al poder, ni aferrarnos a lo que queda de los impostores masistas, fracasados y corruptos igual que los neoliberales.